
南区の宝となるモノや話題、地域で活躍している方をピックアップ！地域情報発信

根岸地区あやめまつりが６月１９日（日）に盛大に開かれました。
地域を活性化させようと始まったこのあやめまつり。今年で１５回目を迎え
すっかり根岸地区に定着し、約4千株のハナショウブも見ごたえのあるものに
成長してきました。梅雨も中休みらしく朝から気持よく青空の広がった一日、大
きな鯉のぼりも泳ぎ一層華やかさを演出できたように思います。
当日は、多くの出店、子どもたちによる演奏や踊り、ゲートボール大会、カーリ
ング大会、歌謡ショーと大変盛りだくさんな内容で大勢の人たちが思い思いに
楽しみました。
あやめまつりを開催するにあたり、このような住民でつくりあげる行事の継続
の難しさなども感じましたが、多くのスタッフのご尽力により根岸地区が笑顔
に包まれた一日となりました。

白南中学校3年生の提案を受け、南区区づくり予算で
今年初めて実施した白根大凧合戦観戦ツアー。
ツアー参加者に実施したアンケートの一部を紹介します。

信濃川ウォーターシャトルで行く！

白根大凧合戦観戦ツアーが
実施されました

６月４日（土）・５日（日）各４１名（両日ともに満員）参加人数

参加者アンケート（※一部掲載）

ウォーターシャトルでの船旅はなか

なかいけない中ノ口川。とても興味深

いツアーでした。凧合戦は風のため残

念でしたが！ （６０代男性）

大凧の合戦は風向きで見られません

でしたが、大変満足です。ガイドの方が

よく説明してくださり、初めての体験と

してとてもよいガイドをしていただきま

した。参加者の年齢を見ると平日の企

画もよいのではと思いました。来年も

是非企画してください。 （６０代女性）

凧合戦の場合、風によって左右

されるので風が吹かず、凧が上が

らない時、魅力的なツアーを用意

してほしい。お弁当が豪華でした

（内容盛りだくさん）。

（５０代女性）

ガイドさんの説明がとても良かった

です。凧合戦の歴史とルールがよくわ

かりました。弁当おいしかったです。凧

のつなもひきました。 （６０代男性）

根岸保育園児による踊り あやめ歌謡ショー

合戦が見られなかったのは残念でし

たが、大凧のあがる迫力は十分堪能し

ました。初めての白根でしたので、観戦

ガイドはありがたかったです。写真が趣

味なので、目的別のガイドがあるとさら

に有意義なものになるのではないで

しょうか。 （５０代男性）

今年初めての企画でいろいろな課題
もみえてきたので今後の参考にして、
ぜひ来年以降も続けてほしいです。

ツアー（６月４日）に参加した
青木自治協委員より

根岸小学校生徒によるマーチング演奏

根岸地区 あやめまつりが
開催されました

予算で

介します。

育園児による踊り あやめ
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